

Susanne Schneider MdL | Platz des Landtags 1 | 40221 Düsseldorf

Medieninformation

**Susanne Schneider**

Mitglied des Landtags Nordrhein-Westfalen

Sprecherin für Gesundheit und Pflege  
Sprecherin für Gleichstellung

Düsseldorf, 8. Oktober 2018

## **FDP-Landtagsabgeordnete besucht „Haus am Stadtpark“.** **Schneider: „Stationäre Pflege ist genauso wichtig wie ambulante Pflege.“**

Die örtliche FDP-Landtagsabgeordnete Susanne Schneider hat letzte Woche die Alloheim-Seniorenresidenz „Haus am Stadtpark“ in Schwerte besucht. Begleitet wurde sie dabei von Vertreterinnen und Vertretern der FDP Schwerte. Einrichtungsleiter Jörg Becker und Pflegedienstleiterin Jessica Hoffmann führten durch das Haus.

Das „Haus am Stadtpark“ bietet ein breites Angebotsspektrum an – vom betreuten Wohnen bis hin zur „Rundum-Pflege“. „Ich bin sehr froh, dass die schwierigen Jahre der Einrichtung vorüber sind“, betonte Susanne Schneider MdL, die auch Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion NRW für Gesundheit und Pflege. „Die Übernahme durch den neuen Träger hat dem Haus sichtbar gut getan.“ Die Seniorenresidenz sei nun fachlich wie auch räumlich gut aufgestellt.

Schneider hob bei dem Besuch die Bedeutung der stationären Pflege hervor: „Stationäre Pflege ist genauso wichtig wie ambulante Pflege. Die neue Landesregierung von FDP und Christdemokraten will daher bestehende Benachteiligungen stationärer Einrichtungen, die es noch unter Rot-Grün gab, abbauen.“ Dafür werde sie sich in den kommenden Gesetzgebungsverfahren einsetzen.

„Wir bedanken uns für den herzlichen Empfang in der Seniorenresidenz. Das engagierte Mitarbeiterteam hat uns den Eindruck vermittelt, dass man dort gut aufgehoben ist“, so Schneider abschließend.

Susanne Schneider MdL  
Platz des Landtags 1  
40221 Düsseldorf

Telefon: 0211 884 4459  
Telefax: 0211 884 3658

susanne.schneider-mdl@landtag.nrw.de  
www.schneider-susanne.de

facebook.com/susanne.schneider.mdl  
twitter.com/susaschneider